

Mehr Passagiere und Fracht in Leipzig/Halle

LEIPZIG - Am Flughafen Leipzig/Halle sind in den ersten neun Monaten 2012 mehr Passagiere und deutlich mehr Fracht abgefertigt worden als vom Vorjahr. In Dresden sank dagegen die Zahl der Passagiere leicht, wie die Mitteldeutsche Airport Holding am Freitag in Leipzig mitteilte.

Vorstand Markus Kopp erklärte, die Rahmenbedingungen in der Luftverkehrsbranche seien schwierig, die Entwicklungen in Leipzig/Halle und Dresden aber "vielversprechend".

Leipzig/Halle habe im Passagierbereich von den neuen oder erweiterten Angeboten der Ryanair und Turkish Airlines profitiert. Es seien 1 774 993 Fluggäste gezählt worden, ein Plus von 4,2 Prozent. Das Frachtaufkommen wuchs um 14,5 Prozent auf 639 047 Tonnen. Damit hebe sich das Luftfrachtdrehkreuz von der rückläufigen Entwicklung in Europa und in Deutschland ab.

In Dresden wurden 1 433 911 Passagiere gezählt, 0,8 Prozent weniger als in den ersten drei Quartalen 2011. Der Flughafen musste die Folgen der Insolvenz der Cirrus Airline verkraften. Aufgrund neuer Angebote von OLT und Yakutia Airlines blicke er für Dresden zuversichtlich auf den letzte Quartal 2012, erklärte Kopp.



Flughafen Leipzig-Halle, © Deutsche Lufthansa AG

Verwandte Themen

► [Logistik-Drehkreuz in Leipzig/Halle wächst weiter](#)